

## BAYERISCHER VERFASSUNGSGERICHTSHOF

80097 MÜNCHEN

TELEFON (089) 5597 - 3177 eder - 3178 TELEFAX (089) 5597 - 3986

Vf. 98-VII-20

München, 2. März 2023

Herrn Rechtsanwalt Helmut P. Krause Frühlingstraße 29 82178 Puchheim

Antrag

1. des Herrn Helmut P. Krause, Frühlingstraße 29, 82178 Puchheim,

2. det

vom 12. November/10 /23. Dezember 2020/20 /24 /30. Januar/11 /30. März/ 19 /20. Mai/24. Juni/6. Juli/2. August/17. Oktober/3 /12. November 2021 auf Feststellung der Verfassungswidrigkeit

- der Achten Bayerischen Infektionsschutzmaßnahmenverordnung (8. BaylfSMV) vom 30. Oktober 2020 (BayMBI Nr. 616, BayRS 2126-1-12-G).
- der Zehnten Bayerischen Infektionsschutzmaßnahmenverordnung (10. BaylfSMV) vom 8. Dezember 2020 (BayMBI Nr. 711, BayRS 2126-1-14-G).
- der Elften Bayerischen Infektionsschutzmaßnahmenverordnung (11. BaylfSMV) vom 15. Dezember 2020 (BayMBI Nr. 737, BayRS 2126-1-15-G), die zuletzt durch Verordnung vom 28. Januar 2021 (BayMBI Nr. 75) geändert worden ist,
- der Zwolften Bayerischen Infektionsschutzmaßnahmenverordnung (12. BaylfSMV) vom 5. März 2021 (BayMBI Nr. 171, BayRS 2126-1-16-G), die zuletzt durch § 1 der Verordnung vom 5. Mai 2021 (BayMBI Nr. 307) geändert worden ist,
- der Dreizehnten Bayerischen Infektionsschutzmaßnahmenverordnung (13. BayIfSMV) vom 5. Juni 2021 (BayMBI Nr. 384, BayRS 2126-1-17-G), die zuletzt durch Verordnung vom 27. Juli 2021 (BayMBI Nr. 516) geändert worden ist,
- der Vierzehnten Bayerischen Infektionsschutzmaßnahmenverordnung (14. BaylfSMV) vom 1. September 2021 (BayMBi Nr. 615, BayRS 2126-1-18-G), die zuletzt durch §§ 1 und 2 der Verordnung vom 5. November 2021 (BayMBI Nr. 772) geändert worden ist

Zu Ihrem Schreiben vom 28. Februar 2023

Sehr geehrter Herr Rechtsanwalt!

Auf die bisher erteilten Hinweise des Verfassungsgerichtshofs im Hinblick auf das Hauptsacheverfahren, zuletzt vom 22. Oktober 2021, wird Bezug genommen. Danach sind beim Bayerischen Verfassungsgerichtshof vorrangige Popularklagen gegen Bayerische Infektionsschutzmaßnahmenverordnungen anhängig, deren Ausgang zunächst abgewartet wird. Wann dort Hauptsacheentscheidungen ergehen werden, ist derzeit nicht absehbar.

Mit freundlichen Grüßen

Die Generalsekretärin:

Kornprobst